

ぐみの木ひろば

2020.7.17（金）上北沢こぐま保育園

湿度が高く、蒸し暑かったり肌寒かったりと過ごしにくい日が続いています。熱中症注意情報が出される日も出始めて、外で過ごすには厳しい気候が予想されます。7月20日からのぐみの木ひろばについて、コロナウイルス感染症拡大防止及び熱中症対策を踏まえて検討をいたしましたのでお知らせ致します。

園内開放について

暑さや雨もあり、施設開放ができるかどうかについて検討を重ねました。しかし現在のコロナウイルスの蔓延状況が改善しているとは言い難く、现阶段でのホールの開放については断念せざるを得ないと判断致しました。

園庭開放について

コロナウイルスの1日の感染者数が緊急事態宣言下と変わらない程度まで拡大しており、不安は大きい状況です。しかしながら園庭開放だけは、人数を絞り、消毒を徹底しながら継続してまいります。

熱中症対策について

今年も猛暑の予報が出ています。乳幼児は大人よりも体温調節機能が未発達であり、熱中症の危険度が高まります。よって下記の対策を取っていきます。

1. 予約枠を変更します。

- ・在園児と接触しない時間帯にする
 - ・子どもの身体への負担を考え、1回を30分にする
 - ・職員の身体への負担を考え、途中30分の休憩を入れる
- 以上の3点を踏まえ、予約枠を下記の通り変更します。

①11:45~12:15 ②12:45~13:15 ③13:45~14:15

2. 危険度に応じて園庭開放を中止することがあります。

中止要件：環境省の危険指数で「危険」が予測された時、又は「危険」に達した時

判断：開所日10時の予測値及び当日実測値

連絡：中止の際は開所日10時半までに、予約された方にメールでご連絡致します。また、開所しても実測値が「危険」に達した際は中止または短縮します。

ご不便をおかけしますが、

よろしくお願い致します。

